

Pressemitteilung

Führungswechsel bei der Fonds Finanz Matthias Brauch wird neues Mitglied der Geschäftsleitung

München, 25.07.2016 – Matthias Brauch (40) wird ab 01. November 2016 neues Mitglied der Geschäftsleitung der Fonds Finanz Maklerservice GmbH. Er übernimmt die Verantwortung für den Unternehmensbereich „Innovation & Technologie“ und folgt damit auf Sven Müller (40), der das Unternehmen Ende Februar 2017 auf eigenen Wunsch verlassen wird.

Sven Müller ist seit knapp 13 Jahren bei der Fonds Finanz tätig und gehört damit zu den „Mitarbeitern der ersten Stunde“. Die Geschäftsführung der Fonds Finanz dankt Sven Müller für die langjährige und freundschaftliche Zusammenarbeit. „Kein anderes Mitglied der Geschäftsleitung war länger bei der Fonds Finanz als Sven Müller. Er hat die erfolgreiche Geschichte des Unternehmens mit innovativen Projekten und seinem leidenschaftlichen Engagement maßgeblich mitgestaltet“, sagt Norbert Porazik, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz. Sven Müller steht dem Unternehmen auch nach seinem Ausscheiden als externer Berater zur Verfügung. Die von Sven Müller seit 2009 aufgebaute Sparte Sach übernimmt Norbert Porazik.

Auf Sven Müller folgt Matthias Brauch als neues Mitglied der Geschäftsleitung. Brauch ist derzeit Geschäftsführer der softfair GmbH in Hamburg. Er verfügt über langjährige Branchenerfahrung und gilt als ausgewiesener Experte für Digitalisierung und Prozessautomatisierung. Zum 30. September 2016 gibt Matthias Brauch die Geschäftsführung bei softfair auf eigenen Wunsch auf, um zur Fonds Finanz nach München zu wechseln. „Mit Matthias Brauch konnten wir einen der versiertesten IT-Experten der Branche gewinnen, der seine gesamte Erfahrung mit vollem Einsatz für eine erfolgreiche Zukunft der Fonds Finanz einbringen möchte“, sagt Markus Kiener, geschäftsführender Gesellschafter der Fonds Finanz.

„Die Versicherungswirtschaft entwickelt sich immer stärker in Richtung Digitalisierung und automatisierte Prozesse. Eine führende Position innerhalb dieser Entwicklung nimmt bezüglich der Verbindungen zwischen Maklern und Versicherern naturgemäß der Maklerpool ein. Die Fonds Finanz als Marktführer unter den Pools und Vorreiter bei diesen Themen ist für mich daher ein sehr reizvoller Arbeitgeber. Ich möchte meine ganze Berufserfahrung und meine Leidenschaft in diesem jungen Team einbringen und dafür sorgen, dass die Fonds Finanz auch technologisch eine führende Position im Markt behält“, erklärt Matthias Brauch.



Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 27.000 Vertriebspartnern, 280 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2014 eine Gesamtleistung von 105,5 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 3,1 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: Februar 2016

Pressekontakt:

Thorsten Jess

Teamleiter Unternehmenskommunikation/Pressereferent
Marketing & Kommunikation

Fonds Finanz Maklerservice GmbH, Riesstraße 25, 80992 München

Tel.: +49 (0)89 15 88 15-380

Fax: +49 (0)89 15 88 35-380

presse@fondsfinanz.de

www.fondsfinanz.de

Fotos erhalten Sie von uns gerne auf Anfrage. Belegexemplar oder Hinweis wird erbeten.